

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**СТРАТЕГИЧЕСКИЕ ЦЕЛИ ВНЕШНЕЙ ПОЛИТИКИ КНР НА
СОВРЕМЕННОМ ЭТАПЕ**

Ван Юйсюань

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Д.Л. Шевелёв

Минск, 2022

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы и приложения. Общий объем работы составляет 79 страниц. Список использованной литературы занимает 21 страница и включает 122 позиции.

2. Перечень ключевых слов.

КНР, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, СТРАТЕГИЧЕСКИЕ ЦЕЛИ

3. Текст реферата.

Объект исследования – внешняя политика КНР в условиях глобализации.

Предмет исследования – трансформация внешней политики КНР.

Целью исследования является выявление стратегических целей внешней политики КНР на современном этапе.

Методы исследования: сравнительно-исторический и структурно-функциональный анализ, системно-аналитический, синтеза, контент-анализ, индукция. Кроме того, применялись методы комплексного системного анализа социально-экономических и политических явлений и действий.

Полученные результаты и их новизна. Новизна полученных результатов заключается в обосновании основ трансформации стратегии внешней политики Китая в условиях глобализации.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы для дальнейших исследований.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma thesis.

The diploma thesis consists of thesis assignment, table of contents, diploma thesis abstract, introduction, four chapters, conclusion, list of references and addendum. Total scope of thesis is 79 pages. The list of references takes 21 pages and includes 122 positions.

2. Keywords.

PEOPLE'S REPUBLIC OF CHINA, FOREIGN POLICY, STRATEGIC GOALS

3. Text of the abstract.

The object of the research is China's foreign policy in the context of globalization.

The subject of the research is the transformation of China's foreign policy.

The purpose of the research is to identify the strategic goals of China's foreign policy at the present stage.

Research methods: comparative-historical and structural-functional analysis, system-analytical, synthesis, content analysis, induction. In addition, methods of complex system analysis of socio-economic and political phenomena and actions were used.

The results obtained and their novelty. The novelty of the results obtained lies in the substantiation of the foundations of the transformation of China's foreign policy strategy in the context of globalization.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the thesis are reliable.

Recommendations on the usage. The results of the work can be used for further research.